

令和3年度



東明小だより

第7号

令和3年9月24日(金)

リーダーとしての成長を願って ～運動会への取組を始めました～

校長 奥村 哲也

最近のニュースでは、次期首相につながる自民党総裁選の話題が多く取り上げられています。まもなく投開票が行われますが、どなたがなられるにせよ、日本のリーダーとして、この国をより良い方向に導いていただけたら…と願っています。

国政と同様、学校においてもリーダーはとても重要な存在です。高学年児童がリーダーとなって学校をより良い方向に導いてほしいと思います。

さて、コロナウイルス感染防止に関わって様々な活動が制限される中、学校行事の見直しも進んでいます。運動会については、開催の有無についての判断が難しいところでしたが、「児童が目標に向かって一生懸命に取り組む場」「児童の学びを形として発表する場」「児童が自主性や自治力を身に付ける場」としての重要性を鑑み、形態を工夫して実施することにしました。何よりも高学年の児童にとっては、自分たちで全校をリードしていく貴重な機会です。リーダーとして全校を引っ張っていく体験を積んで、よりたくましく成長してほしいと願います。

9月22日(水)の朝の放送で、児童会執行部が運動会スローガンを全校に向けて発表してくれました。スローガンは「スマイル☺ オール スターズ ～協力・全力・最後まで～」。このスローガンには、「仲間と協力して全力を出したり、一人ででも全力を尽くしたりして、達成感あふれる笑顔がいっぱいの運動会にしたい」という子どもたちの願いが込められています。同時に、運動会に向けて「時間を守ろうキャンペーン」に取り組むことも伝えられました。

また、9月14日(火)、16日(木)には、朝活動の時間に運動場の草取りを行いました。草集めや片付けなど、高学年の児童が進んで活動し、下学年の手本となる姿を示してくれました。高学年がリーダーとなって運動会への取組がスタートしたことをとてもうれしく思います。



2021/09/16 運動会に向けて運動場の草取り

運動会は10月16日(土)に開催する予定です。ただし、全校一斉ではなく学年部ごとに行う、競技時間を短縮する、児童同士の接触がない競技にする、保護者の参観はできるだけ少人数にする、保護者と児童は接触しない…等の感染防止対策をした上で行うこととなります。これまでとは形態が異なり、保護者の方の応援も制限せざるを得ない状況ですが、ご理解とご協力をお願いします。